

www.ucargentina.org.ar

COMUNICADO DE PRENSA

El Ministro Kiciloff anunció una inflación del 1,4% para mayo...

"Los anuncios mensuales del Ministro Kiciloff, no sólo se alejan de la realidad sino que no aportan una sola política pública de lucha contra la inflación que nos agobia"

Sostuvo el Presidente de la Unión de Consumidores de Argentina, Dr. Fernando Blanco Muiño, en relación al nuevo índice de inflación del 1,4 % calculado para mayo 2014.

"Más allá de lo discutible que es el índice anunciado que, a nuestro criterio, no se compadece con lo que diariamente vivimos los consumidores de todo el país, el Ministro todos los meses, frente a índices de inflación que son muy altos, en vez de anunciar un plan de políticas públicas para superarla, se ocupa de criticar a las consultoras o los índices del Congreso", explicó Blanco Muiño.

"No nos interesa tener un Ministro de Economía que todos los meses trabaja de locutor. Queremos un funcionario que nos diga a los consumidores del país cómo vamos a hacer para normalizar una economía que está al borde del desquicio con una inflación que licúa el poder adquisitivo de salarios y jubilaciones. Le pedimos al Ministro y su equipo que estudien, diseñen, propongan al país un plan antiinflacionario cumplible, sostenible en el tiempo y que permita, cuanto menos, poner a nuestra economía en línea con los países de la región en los cuales la inflación dejó de ser un problema", pidió Blanco Muiño.

"La disminución del índice de inflación, además de ser estacional porque mayo siempre es un mes de menor inflación, se debe a que ha caído el consumo en todos los sectores sociales afectando a toda la economía por lo cual hay que recomponer salarios y jubilaciones de forma urgente", finalizó Blanco Muiño.

Ciudad de Buenos Aires, 13 de Junio de 2014.

Se agradece muy especialmente la difusión.

Prensa: 15-3598-5223